

G. Vantongerloo
7, Impasse du Roust
Paris 14^e

19-07-01-01-35

Paris, le 25 Avril 1963.

MUSEO DE ARTE MODERNO	
SECRETARIA DE CULTURA	
Municipalidad de la Ciudad de Buenos Aires	
Nº ORDEN	Arch. Pirovano
UBICACION	Cabr. Belloc

Ignacio Pirovano
Parera 3 6º piso
Buenos Aires
Argentine



Mon chère Ignacio,

Merçi, mon chère, pour ta bonne lettre, qui m'a bien mise au courant.

Cet hiver était pleine de péripéties. Pas de charbon et il faisait froid. J'ai acheté un grand radiateur électrique; ça allait mieux; mais!!!! Ma cave, ou j'avais un peu de charbon, était violée, plus bourée de saleté, enfin, du travail désagréable. C'est la raison pour laquelle je ne t'écrivais pas. Mais dans la cave j'ai trouvé des documents de ma vie d'avant 1914. Portrait et lettre de la Reine Elisabeth, des lettres officielles avec tout le respect pour un jeune homme dont l'avenir promet. Enfin, trop pour tout dire mais je le cite comme document de mon activité d'avant la guerre de 1914.

Il n'était que juste que je te tiens au courant de tes tableaux. J'avais hier Bill chez moi et de lui même il en parlait et dès qu'ils seront dégagés des expositions on te les enverra. Donc, patience, dans la vie il en faut.

De mon côté je suis très touché de ce que tu me tiens au courant du payement. Je sais que c'est normal mais puisque c'est une transaction qui nous intéresse tous les deux, nous devons bien en parler. Cela n'empêche pas que je te dis un grand merci. Je suis aussi content que tu possèdes une collection qui me représente bien. Cela me fera plaisir d'en recevoir les photos et surtout celle des petits points avec indication des couleurs. L'idée de la chère Madame Bullrich de photographier le mur avec mon tableau, est une belle idée et me fait plaisir. Veux tu lui dire toute ma sympathie. Merçi!! Francisco est très gentil. Il a toujours des bonnes idées mais semble avoir difficile de les exécuter. Mais!!! cela n'empêche pas que j'ai en Argentine des très bons amis aussi, je te demanderez de vouloir dire un grand bonjour, mesdames Artra et Lydi pas oublier.

Oui, tous les pays ont difficile. Ce n'est pas facile de régner. Mais je crois que l'Amérique latine a certainement un grand avenir devant elle. Il faut à peu près compter que, dans la vie, ce sont les difficultés qui participent à l'évolution. Il faut que cela nous enseigne.

Mon chère Ignacio, je t'embrasse encore très affectueusement et t'envoie mes meilleurs pensées.

Salut!!!!!!!

Georges

J.S.
Il y a encore beaucoup d'autres et bonnes nouvelles
mais qui sont à raconter mais pour ta sœur. C'est
de trop.

J'ai aussi reçu mon télescope en revenant
de Lourdes. - Il vient de Tokyo. C'est un
vrai Japonais *

X Il n'y a que les étoiles qui mangent. Le ciel de Paris
n'est pas riche en étoiles.